
 

 

Gemeindeausschuss St. Bonifatius / St. Elisabeth 
Sitzungsprotokoll 

04.04.2024 

I. Eröffnung 

Jill Fortmann eröffnete die ordentliche Sitzung des Gemeindeausschusses St. 
Bonifatius / St. Elisabeth am 04.04.2024 um 19:15 Uhr im Gemeindezentrum St. 
Bonifatius. Sitzungsende war um 20:57 Uhr. 

II. Tagesordnung 

a) Begrüßung 

b) Genehmigung Protokoll 

c) Rückschau Ostern 

d) Zukunft St. Elisabeth 

e) Fest zum Jubiläum der Kirche St. Bonifatius 

f) Verschiedenes 
 

III. Ergebnisse der Tagesordnungspunkte  

a) Begrüßung. 

b) Die Anwesenden genehmigten das Protokoll der letzten Sitzung. 
Weiterhin stimmten die Anwesenden zu, dass das Protokoll eine Woche 
nach Zustellung als genehmigt gilt, sofern es keine Einwände gibt. In 
der kommenden Sitzung wird dann noch einmal abgefragt, ob die 
Genehmigung so Bestand haben könne. Das Protokoll kann also nach 
einer Woche veröffentlicht werden. 
Auch der Versand des Protokolls soll bitte cc und nicht mehr bcc 
erfolgen. Dies muss mit den Abwesenden noch abgestimmt werden 
bzgl. Des Datenschutzes. 

c) Die Rückschau auf Ostern war vielfältig. Zusammenfasend wurde 
gesagt, dass es Unstimmigkeiten gegeben habe, es aber insgesamt ein 
gelungenes Triduum gewesen sei. 

d) In St. Elisabeth sei immer noch nicht gereinigt worden. 
Es seien Gerüchte im Umlauf, was mit der Kirche geschehen wird. 
Am 30.06. wird die Kirche abgeschlossen und es werden keine 
Gottesdienste mehr stattfinden. Es wird allerdings noch eine 
„Verabschiedung“ geben, die von einem Team vorbereitet werden wird. 
Es wäre schön, wenn die Gemeinde dabei mitgenommen würde, da sie 



 

 

bisher nicht mitgenommen worden sei. Auch habe die Gemeinde 
Termine einfordern müssen für Kommunikation. 
Eine Gemeindeversammlung soll es am 20.04. nach dem Gottesdienst 
geben. 
Die Disko wird evtl. zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden, was die 
meisten Mitglieder begrüßen, da die Kirche dann ggf. profaniert sein 
könnte. 

e) Der Kirchturm soll wieder beleuchtet werden. 
Eine Idee für die Feierlichkeiten zum Jubiläum im Dezember ist ein 
Adventsmarkt (Sa & So) zu veranstalten. Glühwein, Waffeln, Gebäck, 
Crêpe und evtl. Handarbeitsartikel soll es geben. Das Thema des 
Jubiläums soll dabei auch aufgegriffen werde in Form von Bildern und 
Dokumenten, die man ausstellen und ggf. projizieren könnte. Dazu 
sollen Andreas Janik, der historische Verein und die Gemeinde um 
Mithilfe gefragt werden, Material zusammenzutragen. Die Idee ist es, 
einen Aufruf in der Kirche zu starten: Plakate, Vermeldungen, 
Pfarrnachrichten. 
Auch über Merchandise-Artikel könnte nachgedacht werden. 
An diesem Wochenende soll es auch Kirchenführungen geben. 

f) Verschiedenes 

(a) Zu Fronleichnam wird es demnächst weitere Informationen geben. 

(b) Ein ökumenisches Fest wird es in diesem Jahr nicht geben. Wie 
wäre es mit einem Pfarreifest? 

(c) Es gab Kritik, dass es bei der Einführung vom neuen Pfarrer 
Plastikgeschirr gegeben habe. Da müsse sich die Pfarrei endlich 
einmal zu positionieren 

(d) Der Zustand der Räume in St. Bonifatius sei immer wieder zu 
bemängeln: sie würden nicht aufgeräumt hinterlassen, die Tische 
würden immer irgendwie stehen, die Fenster und Fluchttüren 
würden oft offen gelassen. Wie kann man dem entgegenwirken? 
Kaution? Ggf. Ausschluss bestimmter Gruppen, wenn dies öfter 
geschieht? Die Notausgangstüren seien auch unzureichend, könnte 
man diese evtl. ersetzen? Diese beiden Themen wird an den 
Ortsauschuss gegeben. 

(e) Die alte Osterkerze hat Peter Schlottmann bekommen. 

IV. Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am 23.05.2024 um 19:15 Uhr im Gemeindezentrum St. 
Bonifatius statt. 



 

 

   Für das Protokoll: Jill Fortmann 


